
                                      Mesdames, Messieurs
Chers amis,

Vous accueillir est toujours un plaisir.
C’est aussi un honneur pour nous, dirigeants de base, de pouvoir échanger avec celles

et ceux qui ont la lourde charge de gérer et de faire vivre et grandir l’athlétisme régionale.

Malgré l’âge et la barbe qui fleurie, c’est un tout jeune président de club que vous avez
devant vous.

Un président et une équipe qui, vous avez pu le constater l’an dernier - Et  notamment
avec l’organisation du championnat de France jeunes et deux belles journées d’interclubs  -
ont su prendre toutes leurs responsabilités au sein de notre structure fédérale.

Lens, c’est pour nous le Racing club de Lens Athlétisme, mais aussi Wingles, Salomé,
Billy-Berclau, le sport-santé, la marche nordique… autant de sections qui forment Gohelle-
athlétisme. Une Entente, une véritable entente car soudée et dynamique,  que son président
mon ami Jean-Marie Sébert.

Jean Marie, c’est notre cheville ouvrière, un de nos piliers (avec Claude MITURA), à
qui nous devons beaucoup d’exister encore aujourd’hui.

Nous avons tiré toutes les leçons de nos expériences passées.
Et nous sommes reparties sur des bases nouvelles avec une nouvelle équipe, avec nos

jeunes.
Avec pour première ambition de faire vivre notre discipline. Et de faire profiter à

notre jeunesse les exceptionnelles installations du stade Léo-Lagrange.

Aujourd’hui vous avez face à vous, un homme soucieux (comme tous les présidents)
Mais un homme heureux.

Le RC Lens existe à nouveau. Disant cela je parle évidemment… toujours d’athlétisme.
Notre Entente grandit, s’étoffe de nouveau talents.
Et, pas peu fiers, nous pouvons nous prévaloir de la justesse de l’orientation que nous

avons prise avec – joli fait d’armes-  la labellisation que nous a accordé la fédération.
Nous sommes au plus haut, à l’égal des plus grands clubs français.
Il nous reste – Et ce n’est pas le plus simple –à passer les échelons sportifs et nous

trouver une petite place entre les deux clubs historiques du cru. Les deux clubs amis que sont
Oignies et Liévin.

Nous le ferons avec nos moyens … Ils sont certes très modestes financièrement parlant,
Mais nous ne manquons ni de volonté, ni d’enthousiasme, ni de cadres  pour aborder ce défi.
Ni de soutiens d’ailleurs.

Là est notre richesse.



Les résultats enregistrés durant  la saison estivale, notre belle place lors du match de
National 3, la tenue de nos athlètes cet hiver en indoor et en cross country …augure du fondé
des objectifs fixés par les dirigeants de Gohelle-athlétisme et des responsables des quatre clubs
de l’Entente.

A savoir: inscrire durablement l’athlétisme dans la progression quantitative et
qualitative.

Le tableau de marche est en cela respecté où s’additionnent les bonnes nouvelles.
Il y a d’abord ce titre national au 5000 m marche vétéran de Grégory Leclercq, la

médaille aux France des lancers d’ALISON au marteau, mais également les deux grosses
performances de Maxime Mouton (cadet), second  des championnats interrégionaux en
longueur avec 6,33 m ( 6,52 lors des régionaux) et médaillés de bronze au triple-saut avec
12,55 m ; la 3ème place de Shéhérazade DAHES, en espoir,  aux interrégionaux de cross
country. Ce qui lui a valu d’être qualifiée pour les « France ».

Autre grosse satisfaction enregistrée par l’Entente : la qualification à la marche cette
fois, d’ALISSON en équipe de France. La jeune Wingloise, qui l’a dernier avait déjà participé
au championnat d’Europe « jeunes » en Hollande, portera cette fois le maillot de l’équipe de
France pour la rencontre programmée en Allemagne. Championne interrégionale du 3000m
marche, deuxième meilleur temps français, elle intègre tout naturellement – et sans doute
durablement – l’élite nationale de la discipline.

 Et attendant de s’imposer dans son autre exercice de prédilection : le marteau.

Autre motif de satisfactions….le sport adapté …ou notre jeune espoir Renaud
BRELIK fait désormais partie de l’élite nationale…avec une ambition non cachée RIO 2016.

Voilà pourquoi j’ose dire ici, à quelques encablures du stade BOLLAERT, que
l’athlétisme est aussi sur ces terres à Lens.

Enfin…LENS…c’est aussi le LOUVRE…joyau de la culture….
Plus d’un million de personnes sont venues…j’espère que vous en faîtes partie…sinon

comblez très vite cette lacune.

Et, bien sûr nous excusons la municipalité de son absence…devoir de réserve oblige.

Je vous souhaite, je nous souhaite d’excellents travaux pour notre assemblée générale.


